

INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES

CHOLÉRA

Asie

Cambodge. —¹ Le 16 mai, sept cas confirmés de choléra, dont deux décès, ont été notifiés pour Phnom-Penh, pour le reste de la Province de Kandal, ainsi que pour la Province de Kompong-Speu, qui figurent sur la liste des circonscriptions infectées de choléra dans le présent *Relevé*.²

¹ Voir N° 19, p. 251.

² Voir page 257.

Népal. — Deux cas non importés de choléra (0 décès) ont été notifiés à Katmandu pour la période du 1^{er} au 10 mai. D'après les notifications reçues, le Népal, où 727 cas de choléra avaient été rapportés en 1965, était indemne de l'affection depuis le 21 janvier 1966.

EPIDEMIOLOGICAL NOTES

CHOLERA

Asia

Cambodia. —¹ On 16 May, seven confirmed cholera cases, including two deaths, were notified for Phnom-Penh, the rest of Kandal Province, and Kompong-Speu Province, which appear on the cholera infected area list in the present *Record*.²

¹ See No. 19, p. 251.

² See page 257.

Nepal. — Two non-imported cases of cholera (0 death) were notified in Katmandu for the period 1-10 May. Nepal, where 727 cholera cases had been notified in 1965, was reported to be free from the disease since 21 January 1966.